

豊橋市立高師小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



相手の気持ちを思いやり、自分の考えに生かして行動のできる子どもを育てます。

〈1・2年生では〉 身近にいる人に優しさをもって接することができる。

〈3・4年生では〉 相手のことを思いやり、助け合うことができる。

〈5・6年生では〉 相手の気持ちを理解し、共に行動することができる。

月2回の「触れ合いタイム」の日には、お昼の休み時間を30分確保し、触れ合い班（1～6年の縦割り班）で遊びます。毎回6年生は、「みんなが楽しく遊べるにはどうしたらいいかな」と懸命に遊びを計画します。

触れ合いタイム



お兄さん、お姉さんが優しくしてくれるから、いつも遊ぶのが楽しいです。
（1年生の振り返りより）

家庭の方へ

- 9月の自由参観日には、触れ合いタイムの様子を参観していただけます。是非お越しください。
- 学校のできごとを話し合う時間を、是非御家庭で設けてください。

地域の皆様へ

- いつも子どもたちを見守っていただき、ありがとうございます。
- 地域でも挨拶ができる子どもを育てるために、皆様からも、どんどん声を掛けてくださるとありがたいです。

みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック

